

ConBici celebra la Asamblea de Otoño en Burgos

Publicado por Cicloturismo - 18 Oct 2012 17:51



En ella se presentó la Red de Ciclojuristas y un nuevo estudio, con datos históricos recogidos de la DGT, que demuestra que la obligatoriedad del casco tampoco es eficaz en vías interurbanas

El pasado 13 de Octubre tuvo lugar la **Asamblea General de ConBici en Burgos**, que como sabéis integra a 57 asociaciones de toda España. Tuvo dos partes, una de gestión y otra formativa.

Desde Asturies ConBici fueron 5 personas en representación de la asociación.

Entre otros temas, cabe destacar la presentación de la **Red de Ciclojuristas**, un grupo independiente de juristas que ponen sus conocimientos y experiencia al servicio de entidades e instituciones, así como a los usuarios pertenecientes a ConBici de toda España.

Ricardo Marqués, junto con Vicente Hernández, de A Contramano y SIBUS, **un grupo de investigación de la Universidad de Sevilla y que llevan la gestión de préstamo de bicicletas a universitarios, que demuestra que la obligatoriedad el casco tampoco es eficaz en vías interurbanas**. Puede descargarse en [este enlace](#).

Desde el Secretariado se informó sobre las reuniones mantenidas en el Congreso de los Diputados, en la DGT y se dio cuenta de la formación de la **Mesa Nacional de la Bicicleta**, que agrupa a todos los sectores implicados como es el empresarial (Plataforma Empresarial y AMBE), el deportivo (Federación Española de Ciclismo y Asoc. de Ciclistas Profesionales), los ayuntamientos pertenecientes a la RCxB, y los usuarios, que mediante ConBici representan a los urbanos y los cicloturistas. Como todos perseguimos los mismos objetivos, la Mesa se crea para lograrlos mediante la unión.

Se habló de las reuniones con la Dirección General de Tráfico, especialmente en la **Ley de Tráfico y la Reforma del Reglamento General de Circulación**

y de temas concretos como: consideración de algunos semáforos en rojo como ceda el paso; alumbrado, chalecos, timbre, transporte en otros vehículos, infracciones leves, marchas ciclistas, niños acompañados por las aceras, no obligatoriedad de circular por el carril-bici, inconveniencia de la obligatoriedad del casco (no de recomendar su uso, que es muy diferente)...

También **la Coordinadora aumentó sus grupos con dos más**, uno de Zamora y otro de Mallorca.

El grupo **Bizikleteroak** confirmó la organización de la próxima Asamblea en Vitoria, durante el primer fin de semana de Mayo y del **X CONGRESO LA BICICLETA Y LA CIUDAD.**
Sobre este tema seguiremos informando.

Asciva, grupo de Valladolid, explicó el estado de la organización de los Encuentros Cicloturistas de ConBici en Agosto de 2013, que se celebrarán por la provincia de Soria. Ampliaremos esta información cuando el proyecto esté más avanzado.

Por último realizamos un intercambio de experiencias sobre la **BiciEscuela** realizada por los diferentes grupos locales.

La Asamblea de ConBici en Burgos terminó con una sesión Pecha-Kucka (presentaciones de 20 diapositivas en menos de 7 minutos) sobre distintos temas relacionados con la bici: Evolución de Burgos ConBici, 3 años de Melilla en Bici, Conbici y Twitter, etc.

[Noticia extraída de la web de ConBici.org](#)

[Leer Más...](#)
